

漁民四千人のデモ

水俣

船団こんで上陸

国会調査団に苦境訴う

水俣病問題をめぐる中央の動きも、あいつゞ漁協でいよいよ活発となり、二、三周目は国会調査団が水俣市を訪れたが、これに呼応して地元でも漁民四千人がデモを行なつた。

この日、午前七時五十七分水俣駅 前九時二十分數十隻の船団を組ん 着の列車やトラック数台に分乗し で名古屋と正味、同十時百間港 た南北漁協の約百人は百間港に に上陸をおわり「新日本水俣工場 船隊を待機、その後豊北、八代、 天草など名地区漁民約四千人が午 救え」など書いたアラカルドを 押し立て新道を市役所に向けデ

モ行進を開始した。漁民たちは市 町村正門前で氣勢をあげ村上漁業 協会長ら約千人が工場側に希望 事項を強く申し入れた。

いっぽう南北両署で編成する一個 中隊、水俣、豊北、八代などて編 成した二個中隊の計百人ほどの船 隊を重視、それぞれ開田で漁業組 勢を整えた。

百間港にぞくぞく上陸する漁たち

に到着、村上眞漁連会長のあいさつのうち岡島豊が陳情文を朗読したのち松田調査団長から、「みなさんの窮状はよくわかる、誠意をもって報いる」と答えた。このあと一行は市立病院で水俣漁協から実状をぶさきいて同病院内の患者を慰問した。水俣協は国会調査団に陳情するだけではモには加わらなかつた。

に到着、村上眞漁連会長のあいさつのうち岡島豊が陳情文を朗読したのち松田調査団長から、「みな